

Zertifizierung als Schwerpunktzentrum Hypertonie

Bluthochdruck ist eine der häufigsten Erkrankungen in Deutschland. Bis zu 45 Prozent, also etwa 35 Millionen Menschen haben eine sogenannte Hypertonie.

Allerdings weiß nicht jeder von der Erkrankung, denn sie bleibt oft lange unbemerkt. Der Bedarf für eine optimale medizinische Versorgung ist hoch. Daher freuen wir uns, dass die [Klinik für Kardiologie und Angiologie](#) sowie die [Klinik für Nephrologie](#) am Elisabeth-Krankenhaus Essen gemeinsam die Zertifizierung als Schwerpunktzentrum für Hypertonie erhalten haben.

„Wir freuen uns über dieses Siegel,“ sagt Dr. med. Oliver Bruder, Chefarzt der Klinik für Kardiologie und Angiologie. Die Zertifizierung wird von der Deutschen Hochdruckliga e.V. DHL und der Deutschen Gesellschaft für Hypertonie und Prävention vergeben. Dass gleich zwei Kliniken im Elisabeth-Krankenhaus Essen zu Schwerpunktzentrum Hypertonie werden, zeugt zum einen von der guten Zusammenarbeit und zum anderen von der Expertise, die im Elisabeth-Krankenhaus gebündelt wird.

Jetzt Artikel Online anschauen!

